

# GRANDE CAUSE REGIONALE 2019

## ASSISES LE 18 MAI



Les AFTC de la Région Auvergne Rhône Alpes sont engagés dans cette Grande Cause Régionale et par conséquent l'AFTC du Rhône

Pour les absents lors de notre dernière AG et pour tous ceux qui n'auraient pas encore compris l'objectif de cette Grande Cause Régionale « Les Accidentés de la vie », vous trouverez ci joint le communiqué de presse.

En quelques lignes, nous avons une très belle opportunité à travers cette Grande Cause Régionale, de mettre un véritable coup de projecteur sur la cause du Traumatisme Crânien et la Cérébro-lésion Acquise, d'informer les Familles en grande souffrance sur les actions de notre association et enfin de susciter auprès des institutionnels de notre département de l'aide, subvention, dons, .....

**L'enjeu est immense et nous devons TOUS nous mobiliser tout le long de cette année.**

Le premier rendez vous sera les assises qui auront lieu le samedi 18 mai, vous avez un agenda préliminaire avec une séance plénière et des ateliers.

Votre première mobilisation est de participer personnellement et ainsi de vous inscrire nominativement pour cette journée en cliquant sur le site suivant :  
<https://www.billetweb.fr/regionaura-assises-adlv&src=aftc>

Votre seconde mobilisation est de venir avec vos proches traumatisés que vous devez inscrire nominativement aussi.

Votre troisième mobilisation est de diffuser largement à tous vos réseaux ce lien pour leur demander leur soutien à notre Cause.

La participation des ateliers est aussi une grand opportunité pour tous les adhérents afin de témoigner et de poser des questions aux intervenants

## **ENEZ NOMBREUX**